

# Entwicklung Quartier Poststraße

18. September 2023

Sehr geehrte Damen und Herren,  
liebe Nachbarn in der Poststraße,

wie Sie vielleicht schon erfahren haben, kommen in unserem "Quartier Poststraße" große Veränderungen auf uns zu. Stand heute steht uns eine vollständige Umgestaltung und Neubebauung von Sparkasse, Volksbank, Carré und Parkplatz bevor.

Manches davon wird uns die eine oder andere Verbesserung in unser Quartier bringen.

Die Gefahr von gravierenden, dauerhaften Nachteilen und Beeinträchtigungen ist aber noch nicht gebannt. Zu oft führen Maximierungsbestrebungen der Bauherren, auch noch im letzten Moment, zu unumkehrbaren Schäden zu Lasten der Anwohner. Zum Beispiel Verschattung unserer Häuserzeile durch hohe, massive Fassaden oder eine plötzliche Aufstockung der neuen Rohbauten.

Im Prozess der Planung ist mit dem Architektenwettbewerb eine erste Stufe erreicht. Es stehen aber noch viele weitere Schritte an, bei denen die Entwürfe immer noch wesentlich geändert werden können.

Damit unsere Interessen als Anwohner der Poststraße gehört und berücksichtigt werden, gründen wir die "Interessengemeinschaft Quartier Poststraße". Hier können auch Sie sich einbringen. Wir wollen uns mit gemeinsamer Stimme bei Stadt und Bauträgern Gehör verschaffen. Vertreter der Stadt haben auf unsere erste Kontaktaufnahme positiv reagiert, weil es auch ihnen die Möglichkeit gibt, gute Ideen mit Argumenten und Rückhalt aus der Bevölkerung zu untermauern.

Sie sind herzlich eingeladen, sich an unserer Interessengemeinschaft zu beteiligen und Ihre Ideen und Erwartungen beizusteuern. Bitte melden Sie sich jetzt gleich per E-Mail unter

**[info@quartier-poststrasse.de](mailto:info@quartier-poststrasse.de)**

Mit herzlichen Grüßen aus der Nachbarschaft für die Interessengemeinschaft

Prof. M.Schmidt, F.Gräf, M.Voges, S.Burkhard, C.Burkhard, H.Zheng, usw.